



Superintendent
Christopher Downing, Ed.D.

Board of Education
Juan Gabriel Álvarez
Jackie Filbeck
Mark A. Lopez
Jose Paolo Magcalas, Ph.D.
Ryan A. Ruelas

1001 S. East Street
Anaheim, CA 92805-5749
Phone: 714-517-7500
Fax: 714-517-8538
www.aesd.org

22 de septiembre de 2022

Estimadas familias de AESD:

La siguiente actualización se proporciona para mantenerlos informados con respecto al Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim.

Actualización de los datos semanales de COVID-19 en Anaheim

Nuestro distrito sigue considerando la salud y la seguridad de los grupos de interés como nuestra principal prioridad. Como hemos comunicado, California ya no informa de los datos dentro del sistema de colores por niveles. La ciudad de Anaheim también dejará de recopilar y compartir los datos de COVID-19 a partir de esta semana. Este es un [enlace](#) a la Agencia del Cuidado de Salud del Condado de Orange para proporcionarles acceso a los datos del Condado de Orange.

Es importante que todos permanezcamos atentos a nuestros protocolos de seguridad y el **Departamento de Salud Pública de California (CDPD) sigue recomendando encarecidamente el uso de cubrebocas en espacios cerrados cuando se esté cerca de otras personas.** Otros protocolos de seguridad incluyen lavarse las manos con frecuencia y acudir a las pruebas de detección cuando se presenten síntomas de COVID-19.

Clases virtuales nocturnas: Asociación con la Universidad de Padres de Fresno State

El Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim se compromete a proporcionar servicios educativos excepcionales a los padres y a la comunidad educativa. Este año escolar, vamos a lanzar una nueva asociación con Fresno State University. Los padres tendrán acceso a varias clases, en inglés o español, tales como: alfabetización financiera, camino a la universidad, concientización socioemocional y MÁS, Estas clases GRATUITAS proporcionarán una plataforma virtual nocturna de dos horas para aprender y crecer juntos. Por favor, tengan en cuenta que deben inscribirse en las clases para poder acceder a la plataforma ZOOM. Las series de clases cambiarán mensualmente. Los animamos a que se inscriban constantemente para tener acceso al aprendizaje en todas las áreas temáticas. Se entregará un certificado de finalización a los padres que completen 6 de las 8 clases. Este es un compromiso de 6:30 PM a 8:30 PM. Según su inscripción en las clases, los días varían.

Por favor, tengan en cuenta que las clases en inglés y español son diferentes. Pueden leer la descripción del curso en el volante. [Volante en inglés](#) [Volante en español](#)

Escuelas Comunitarias: Las Escuelas Primarias Ponderosa y Revere

Estamos muy emocionados de comenzar la implementación de una subvención para las Escuelas Comunitarias otorgada por el Departamento de Educación de California que se desarrolló en asociación *entre* el Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim y la organización comunitaria, Children's Bureau.

AESD ha recibido una subvención de \$2.84 millones de dólares para ayudar al compromiso de nuestro Distrito de asegurar resultados equitativos para las comunidades escolares. Verán más información sobre las Escuelas Comunitarias con un enfoque en la creación de equipos de implementación del sitio escolar, así como la creación de un Comité Directivo de AESD para el próximo trimestre.

Si están interesados en aprender más o tienen preguntas acerca de las Escuelas Comunitarias, por favor pónganse en contacto con Yadira Moreno, Directora del Departamento de Participación Escolar, Familiar y Comunitaria al (714) 517-7150 o ymoreno@aesd.org.

En nombre de los miembros de nuestra Junta de Educación y de los miembros de personal, les agradecemos su continuo apoyo al Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim.

Atentamente,
Dr. Christopher Downing
Superintendente